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Procès-verbal de l’AGA 2018 

Conseil d’école SJA 

13 septembre 2017, 18 H 30 

Gymnase, École Ste-Jeanne-d ’Arc 

 
 
Présences : 
 

Marie-Eve Chiasson Guillaume Roliame Nancy Bélanger 

Anjum Mallick Yic Camara  

Denise Genest Noémie Valois  

Virginie Rainville Alain Bertrand  

Patrice Gauthier Josée Bertrand  

Nathalie Savoie Anj Augert  

David Caron Sophie Nadeau  

Jean-Louis Zokpé Kathleen Stevens  

1) Prière et mot de bienvenue de la Directrice  

a) Ouverture de la réunion 18 h 50. 

b) Mme Bélanger fait la prière de l’école et procède à la reconnaissance des territoires des 
Premières Nations et des Métis. 

c) Mme Bélanger poursuit avec une courte présentation. 

 

2) Élection d’un(e) président(e) d’assemblée et d’un(e) secrétaire d’assemblée 
 
a) Noémie Valois propose David Caron comme président. Denise Genest appuie. 

Tous en faveur.  
 

b) Noémie Valois propose Sophie Nadeau comme secrétaire   Marie-Eve Chiasson appuie. 
Tous en faveur.  

 
3) Lecture et adoption de l’ordre du jour 

a) Denise Genest propose, Jean-Louis Zokpé appuie. 
Tous en faveur.  
 

4) Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA septembre 2017 

a) Quelques ajouts au niveau des présences (Noémie Valois, Anjum Mallick, Anj Augert) et 
des erreurs d’orthographe au nom de Jean-Louis Zokpé à faire dans le document.  
Sophie Nadeau propose, Patrice Gauthier appuie.   
Tous en faveur.  
 

5) Rapport de la présidente du Conseil d’école 2017-2018 

a) Noémie Valois livre son rapport et remercie les membres du Conseil d’école 2017-2018  
(le rapport est en annexe1). 
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6) Varia 

a) Aucun élément n’est mentionné. 

 

7) Élection du Conseil d’école 

a) Élection d’un président d’élection. 
Marie-Eve Chiasson propose David Caron, Alain Bertrand appuie.  
Tous en faveur. 
 

b) Élection des membres  

i) Nathalie Savoie dépose la demande de Micheline Charrois par texto (le texto est en 
annexe2). Tous en accord pour accepter la demande, proposé par Noémie Valois. 

ii) Yic Camara proposé par Nathalie Savoie. 

iii) Patrice Gauthier proposé par Nathalie Savoie. 

iv) Nathalie Savoie proposé par Patrice Gauthier. 

v) Jean-Louis Zokpé proposé par Patrice Gauthier. 

vi) Denise Genest proposé par Alain Bertrand. 

vii) Sophie Nadeau proposé par Nathalie Savoie. 

 

c) Alain Bertrand suggère le vote en bloc pour les membres du Conseil.  Virginie Rainville 
appuie.  
Tous en faveur. 
 
 

8) Levée de l’assemblée à 19 h 25. 
 

 

 

Liste des Annexes : 

 

1. Rapport du président du conseil d’école SJA 

2. Texto de mise en candidature de Micheline Charrois 

 

 

 


